## VORSCHAU



In Gelenau warten mehr Bären aus der Sammlung der Chemnitzerin Monika Tarz auf Gäste. FOTO: PRIVAT

## SCHAU

## Steiff-Bären in Gelenau zu sehen

GELENAU – Um zwei einzigartige Steiff-Teddy-Bären ist die Sammlung Pohl-Ströher in Gelenau erweitert worden. Beide Kinderlieblinge wurden wahrscheinlich Anfang der 1960er Jahr als Sonderauftrag gefertigt und dienten bisher bei einem großen deutschen Handelsunternehmen als Dekoration. Die Bären sind beide etwa 73 Zentimeter groß. In der Pfingstschau der Sammlung, die am Freitag beginnt, werden sie erstmals gezeigt.

Die Sonderausstellung "101 Bären - Sammlung Monika Tarz, Chemnitz" wurde daher verlängert. Die Exponate sind im "Café im Spielzeugdorf" zu sehen. Große Heimatberge, prachtvolle Pyramiden sowie Puppen und Historische Kinderfahrzeuge (Sammlung Eckart Holler) ergänzen die Präsentation. Im Gelenauer Depot Pohl-Ströher werden seit 2009 mehrere Teilsammlungen der Schweizer Wella-Erbin sowie Objekte von Privatpersonen verwaltet und mehrfach im Jahr auf etwa 1800 Quadratmetern der Öffentlichkeit zugänglich gemacht. (bag)

**DAS DEPOT** Pohl-Ströher in Gelenau öffnet an Pfingsten von Freitag bis zum Pfingstmontag. Jeweils von **10 bis 18 Uhr** können sich die Besucher ein Bild von der Sammlung machen.